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点鐘              

細野潤一会長 

 

ロータリーソング斉唱  

ロータリーソング       我らが生業 

 

四つのテスト唱和      

本多邦光会員 

 

 

 

会長挨拶         細野潤一会長 

いつも例会ご参加有難う御座

います。本日はお忙しい中、  

中屋敷慎一埼玉県議会議員に

お越し頂き卓話をして頂き有

難うございました。鴻巣地域

の防災減災等々の取り組みを分かり易く、説

明して頂き有難うございました。又前日には

新幹線の架線事故で作業員の方2名が感電して

火傷を負ったと言うニュースが報じられまし

た。ネットで調べてみたのですが、新幹線を

走らせる電気は単相交流の25,000Vというもの

凄い高圧の電気なのにはびっくりしました。

家庭の電気は 100V なので 250 倍もの高い電圧

ですからよほど注意をしなければ危険だと思

いました。そんな事をしらベていたら日本の

電気が何故 50 Hz（関東以北）と 60Hz（関東以

西）になっているのだろうと疑問に思ってい

たのですが、分かりました。明治 28 年東京電

灯がドイツ製の発電機を輸入したのが 50Hz で

一方大阪電灯はアメリカ製の発電機（60 Hz ）

を輸入して使ったのが始まりの様です。今は

新潟県、長野県、埼玉県、山梨県、静岡県よ

り東は 50Hz で愛知県、岐阜県、富山県より西

は 60Hz の様です。勉強になりました。いまは

両方とも使える電気製品も多い様ですが。 

 

 

 

 

例会プログラム 

司会 山口光男 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(我らが生業) 

四つのテスト唱和            本多邦光会員                

会長挨拶                           細野潤一会長 

幹事報告                            小川加奈子幹事 

お客様紹介 

埼玉県県議会銀            中屋敷慎一様 

会員卓話 「今年の抱負」 

出席報告               松本安永委員 

スマイル報告                大石正行委員 

点鐘 
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幹事報告           小川加奈子幹事 

1. 2/10、IM。電車の集合時間 

鴻巣駅 11：07 に乗車。 

昼食会場、桶川庄屋。 

IM 受付開始 12 時。 

点鐘 12：30 です。 

2. 第 5GIM 親睦ゴルフが 3/19（火）大宮 GC で開

催されます。各クラブ 8 名以上の参加をお願い

します。 

お客様 

「埼玉県の鴻巣市における主要事業について」 

埼玉県議会議員      中屋敷慎一様 
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会員卓話   「今年の抱負」 

間室照雄会員       

新年早々、永年癌を患ってい

た義理の弟がなくなりました。 

昨年 10 月下肢の腫れで 1 ヶ

月間、仕事ができなかった。

その時に考えたこと。 

今年は、売上げ2億円を目標にする。原点に戻

って、皆さんが食べておいしく、体によく、

元気になる農産物を作ろう。なんとか採算が

あうような農業を死ぬまでやろう。親父が 96

歳で亡くなったので、私も 96 歳までは健康を

維持して将来の農業のモデルになるようなも

のを作れたらいいなと思います。 

 

[花チャリティー] 

ラナンキュラス：イスラエルの風景をみると

この花が沢山咲いている。乾燥した気候、寒

い気候に適す。5 度-10 度で日当たりのいい所

におく。水を切らさず、多く与えず、上手に

枯らすと来年も楽しめます。 
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出席報告            松本安永委員 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 

大石正行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

前回までの合計 396,000 円

本 日 の 合 計 19,000 円

次回繰越金合計 415,000 円    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 1 月 24 日 1 月 17 日 1 月 10 日 

 1471 回 1470 回 1469 回 

 通常例会 通常例会 通常例会 

会 員 数 26 25 26 

出 席 数 
17 

(ZOOM 出
席) 

17 
(ZOOM 出席) 

17 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 9 8 9 

例会出席率 65.38％ 68.00％ 65.38/％ 

Ｍ Ｕ 数 5 0 0 

合計出席数 22 17 17 

出 席 率 84.62％ 68.00％ 65.38％ 

個人スマイル 

宮城 仁会員・・・1 月 31 日例会は、宮城仁の時事放談です。

宜しく代願いします。本日は、魚孝寿司注

文ありがとうございます。 

スマイル 1・・・中屋敷様、本日卓話よろしくお願いします。 

津田健三会員・加藤勉会員・馬場知行会員・山口光男会員・

間室照雄会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫

会員・坂口正城会員・細野潤一会員・木下純一会員・宮内た

けし会員・大石正行会員・本多邦光会員・小川加奈子会員・

小宮山浩三会員 

スマイル 2・・・ＩＭのご参加、皆様お誘い併せてよろしくお願

いします。 

山口光男会員・間室照雄会員 

1 月 24 日（水） 第 1471 回通常例会 

1 月 31 日(水) 第 1472 回移動例会 

2 月 7 日（水） 第 1473 回通常例会 

2 月 10 日（土） 
第 1474 回移動例会 

第 5Ｇ ＩＭ 

2 月 14 日（水） 振替休会 

2 月 21 日（水） 第 1475 回通常例会 

2 月 28 日(水) 第 1476 回移動例会 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 木下純一 

委員    中島安啓 植原良介 


